

わたしたち湊二小の地いきには、伝統芸能や八朔祭りなど、昔から伝わるものがたくさんあります。学校の近くには、ひたちなか海浜鉄道が走り、私たちの生活に大きく関わっています。

伝統芸能

笛や太鼓、三味線に合わせて踊る「三浜盆踊り」「網のし唄」「鰯網大漁祝唄」があります。伝統芸能活動同好会には、1～6年生29人が加入して練習に励んでいます。校内のお祭りや老人ホーム等でも、唄や踊りを披露しています。



八朔祭り

天満宮を出た神輿が浜下りをするお祭りです。各町内から山車・屋台が出て、那珂湊をあげての一大夏祭りが繰り広げられています。今年は8月2日（土）、3日（日）に行われ、朝から夜までみんなで山車を引きました。



子ども神輿

神輿かつぎの楽しさを子供にもと、二小地区の大人の方たちが10年くらい前から始めてくれました。すごく盛り上がり、とても楽しいです。今年は7月に牛久保町・和田町、8月に殿山町が行いました。



海浜鉄道・殿山駅

学校から10分くらい歩いたところに殿山駅があります。列車からは海が見えて景色がよく、夕日もきれいです。地いきの足としてとても親しみがあります。湊駅から中根の途中に新しい駅ができました。



まとめ

伝統芸能では、昔の踊りや唄に触れることができ、普段使う機会の少ない太鼓や三味線を演奏することができて楽しいです。また、八朔祭りでは、人が多く賑やかで、おいしい屋台があり楽しいです。町内皆で、かけ声に合わせて山車を引くことができ、楽しさが倍増します。私たちは、これらも地域に昔から伝わるものを大切にしていきたいと思います。